

Les Parisiennes de Kiraz

Au musée Carnavalet

Impertinentes, délurées, évaporées, gentiment médisantes, toujours élégantes, perchées sur leurs longues jambes, elles sont les actrices incontournables du charme français depuis les années 50.

On les cherchait, avant de lire tout autre évènement médiatique dans Paris Match, Jours de France, Gala : elles vous mettaient de bonne humeur car elles incarnait l'esprit français.

Edmond Kiraz, leur géniteur est né au Caire, de parents arméniens et a quitté l'Egypte à l'âge de 23 ans pour venir à Paris. Observateur talentueux et facétieux, il s'ingénia à croquer ces jeunes filles BCBG qui dans toutes les occasions mettaient leur « grain de sel » et occupait même les secteurs de la publicité de Perrier, Scandale, Renault, Chipie, Nivéa et on n'oubliera pas la légende de l'affiche de Candérel : « on peut porter des pattes d'éléphant sans en être un ! »

Le public s'engouffre au musée Carnavalet, la mémoire historique de la ville de Paris, splendide hôtel particulier de 17ème, qui fût la propriété de Mme de Sévigné, une autre parisienne dans le vent : de l'histoire !



Alice FULCONIS

**Musée Carnavalet
23 rue de Sévigné
jusqu'au 21 septembre 2008.**